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高崎市教育委員会９月定例会会議録 

教育長（飯野眞幸） 

それでは、これより高崎市教育委員会９月定例会を開会いたします。 

議事日程に従いまして、議事を進めさせていただきます。 

日程第１ 会期の決定といたしまして、会期は、本日１日といたします。 

日程第２ 会議録署名人の指名といたしまして、会議録署名人に、清水委員と塚田委

員を指名させていただきます。よろしくお願いいたします。 

日程第３ 会議録の承認といたしまして、前回の会議録を事前に送付させていただき

ましたが、内容について何かございますか。 

（「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 「なし」とのお声をいただきましたので、会議録はご異議なしと認め、原案のとおり

承認させていただきます。 

教育長（飯野眞幸） 

それでは、本日の議事に入ります。 

 議案第２０号「令和元年度教育委員会の点検・評価報告書の決定について」を議題と

いたします。提案理由の説明をお願いします。 

    （植原 教育総務課長 説明） 

教育長（飯野眞幸） 

 説明が終わりましたが、ご質疑ございますでしょうか。 

    （「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

よろしいでしょうか。 

 それでは議案第２０号は原案のとおり決しました。 

教育長（飯野眞幸） 

続きまして、議案第２１号「高崎市文化財保護賞候補者の推せんについて」を議題と

いたします。提案理由の説明をお願いします。 

    （角田 文化財保護課長 説明） 

教育長（飯野眞幸） 

 説明が終わりましたが、ご質疑ございますでしょうか。 

    （「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 よろしいでしょうか。 

それではお諮りいたします。本案は原案のとおり決することでご異議ございませんで

しょうか。 

    （「異議なし」との声あり。） 
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教育長（飯野眞幸） 

 ご異議なしと認め、議案第２１号は原案のとおり決しました。 

 続きまして、議案第２２号「令和元年度末県費負担教職員人事異動方針について」を

議題といたします。提案理由の説明をお願いします。 

（大澤 教職員課長 説明） 

教育長（飯野眞幸） 

説明が終わりましたけが、昨年度と変わった部分はありますか。 

教職員課長（大澤克教） 

昨年度と大きく変更になった点は、特にございません。昨年度も２０パーセント程度

の異動規模となっております。母体となる教職員の数は、若干変更になっております。 

教育長（飯野眞幸） 

 ご質疑ございませんでしょうか。 

    （「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 よろしいでしょうか。 

それではお諮りいたします。本案は原案のとおり決することにご異議ございませんで

しょうか。 

    （「異議なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 ご異議なしと認め、議案第２２号は原案のとおり決しました。 

続きまして、報告連絡事項に移ります。「令和元年度西部ブロック公民館研究集会兼

高崎市公民館研究集会の開催について」の説明をお願いします。 

    （小峰 中央公民館長 説明） 

教育長（飯野眞幸） 

 説明が終わりましたが、ご質問等ございますでしょうか。 

    （「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 よろしいでしょうか。 

 続きまして「令和元年度各種音楽コンクール等の実績について」の説明をお願いしま

す。 

    （佐藤 学校教育課長 説明） 

教育長（飯野眞幸） 

 説明が終わりましたが、ご質問等ございますでしょうか。 

    （「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 よろしいですか。 
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続きまして「令和元年度中体連総合体育大会の結果について」の説明をお願いします。 

    （山﨑 健康教育課長 説明） 

教育長（飯野眞幸）  

 説明が終わりましたが、ご質問等ございますか。 

    （「なし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

よろしいでしょうか。 

以上で、予定していた議事の審査、報告事項は終了いたしましたが、事務局からその

他、報告等ありますか。 

    （「特になし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

事務局からはないようですが、この際、委員の皆様から、ご意見、ご感想等は、ござ

いますでしょうか。 

（「特になし」との声あり。） 

教育長（飯野眞幸） 

 よろしいでしょうか。 

 ここで、本日、乾教育長職務代理者が教育委員として任期中の最後の定例会となりま

したので、乾教育長職務代理者より一言ご挨拶をいただきたいと思います。よろしくお

願いいたします。 

教育長職務代理者（乾宏行） 

教育委員を拝命しましてから４年、本当にあっという間に過ぎまして、今日は最後の

定例会になりました。 

 私は、教育とは無縁のところでずっと活動しておりまして、ＰＴＡの活動なども特に

しておりませんでしたし、全く右も左も分からない状態でしたけれど、皆様方にご指導

いただきましてなんとか過ごして参りました。 

 子どもたちに対して、どのくらい役に立てたのかなと思った時に、胸を張れることは

ないのですが、自分なりの視点からある程度お話することができたのかなと思っており

ます。その間いろいろな貴重な体験をさせていただきまして、全く知らなかった世界の

視野が広がり、私自身とっても大変役に立ちました。また、楽しく過ごさせていただき

ました。皆様、ありがとうございました。 

教育長（飯野眞幸） 

それでは、教育委員会を代表して私の方から御礼の挨拶をさせていただきたいと思い

ます。 

乾先生、本当に４年間ありがとうございました。 

乾先生と私の息子が、高等学校時代に同級生だったということもありまして、非常に

親近感を覚えながら、４年前にお迎えをさせていただきました。 

乾先生は、命を預かるお仕事をされている中で、定例会でもたくさんご助言いただい

て、それが本市の学校教育や学校保健の向上にも繋がったのではないかと思います。

時々私も、打ち合わせなく、突然、話題を振らせていただくこともあったのですが、そ
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こでもしっかりとサジェスチョンをいただいたということもたくさんありました。そう

いう先生が残していただいた足跡というのは、非常に大きなものがあると思います。 

私は常々、高崎の教育委員会の構成メンバーは最高の人たちで成り立っているという

ことをお話して参りましたが、乾先生も、その雰囲気作りに随分お力を貸していただき

ました。幸い、乾先生の病院も非常に近い所にありますので、これからも街の中でお会

いすることもあるでしょうし、また学校保健会でお世話になることもありますので、こ

れからもお付き合い頂けたらと思っております。言葉整いませんが、教育委員会職員を

代表としての御礼の挨拶とさせていただきたいと思います。本当にありがとうございま

した。 

教育長（飯野眞幸） 

 以上をもちまして、教育委員会９月定例会を閉会させていただきます。 

本日は大変ご苦労様でした。 


